

校長通信



令和2年度

第11号

令和2年8月28日(金)
日之影町立宮水小学校

天高く馬肥ゆる秋

新型コロナウイルスの関係で短くなったとは言え、約1ヶ月間の長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。

さて、来週から9月に入ります。毎日暑い日が続いていますが、朝晩少し涼しくなってきました。秋は、「スポーツの秋」「読書の秋」と言われるなど、学習や運動に適した季節です。新型コロナウイルスや熱中症に気を付けながらも、子どもたちがぐんと成長する2学期となるよう努力して参りたいと思っています。

2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



2学期始業式

水曜日の朝、2学期の始業式を行いました。

まず、児童を代表して、2年の阿野結衣子さんと5年の谷川颯さんが「2学期の目標」についての作文を発表しました。二人とも堂々と上手に発表することができました。



その後、私が子どもたちにがんばってほしいことについて話しました。その中で、萩生田文部科学大臣のメッセージを紹介しました。少し難しいかなと思いながらも何か感じてくれればと思い読みました。最後に、校歌を1番のみ歌いました。5年の田崎香澄さんが上手に伴奏してくれました。

結団式

今日、結団式を行いました。福川創心団長が率いる団が赤、甲斐恋奈団長が率いる団が白と決定しました。新型コロナウイルスの関係で例年ではない運動会となってしまいますが、こういう時こそ一致団結して、すばらしい運動会にしてほしいと思います。



【お知らせ】

- 黒原永遠子先生が、この度入籍されました。それに伴って名字が変わり、新たに「西山永遠子先生」となられました。おめでとうございます。
- 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、運動会は午前中のみとなりました。また、町の音楽祭も全体ではなく、各学校で実施することとなりました。
- 9月より「ハ戸」と「崎の原住宅」の児童が使用しているスクールバスの運行が、3密を防ぐために変更されます。小中学生が別々のバスとなります。

〈自画像〉第10号の自画像は、津隈絢音さんでした。さて、今回は誰でしょう。

